



### kompass... und die Richtung stimmt!

kompass ist ein Team im International Office der Universität Bremen, das internationale und interkulturelle Projekte realisiert. Unsere Programme und Veranstaltungen bringen ausländische und deutsche Studierende zusammen. Sie geben Orientierung, erweitern Horizonte, schärfen den Blick für das Gemeinsame und bauen Brücken in die berufliche Zukunft. Freundlich, einladend und offen für alle!

### *With kompass, you´ll find your way!*

*kompass is a team in the International Office at the University of Bremen that carries out international and intercultural projects. Our programs and events bring foreign and German students together. We provide orientation, broaden horizons, highlight points in common, and build bridges for your professional future. Friendly, welcoming, and open for all.*

Weitere Informationen unter:

*You will find more information on:*



- ✉ [kompass@uni-bremen.de](mailto:kompass@uni-bremen.de)
- 🌐 [www.uni-bremen.de/kompass](http://www.uni-bremen.de/kompass)
- 📷 [kompassinternational.unibremen](https://www.instagram.com/kompassinternational.unibremen)
- 📘 [kompass.international](https://www.facebook.com/kompass.international)

Photos: ©Matej Meza/Universität Bremen

## kompass international

Das Netzwerk für internationale und deutsche Studierende

*Network for international and German students*





## Wer wir sind:

Das kompass-Programm wird im International Office gemeinsam von einem Team aus internationalen und deutschen Studierenden (dem kompass-Team) und den internationalen Studierenden-Communities organisiert.



## Who we are:

The kompass program is organized in the International Office by a team of international and German students (the kompass team) and the international student communities.



## Was wir anbieten:

- **Aktuelle Informationen:**  
Informationsveranstaltungen zum Studienstart, Workshops, social media, Podcasts (z. B. „How I met my WG“, „Exam Period“, „Stories of homesickness, hope and help“)
- **Internationale Veranstaltungen:**  
International Day, Culture Nights, Jam Sessions, Stadtführungen, Natur entdecken, Koch-Events, Internationale Kunst (Musik, Film, Literatur) u.v.m.
- **Study Buddy:**  
Das Programm hilft internationalen Studierenden, sich schneller in Bremen einzuleben und bietet die Möglichkeit, sich über Auslandsaufenthalte und -erfahrungen auszutauschen. Als Buddy (höheres Semester) erweitert man seine internationalen Kontakte und kann Fremdsprachen anwenden. Mit dem Study Buddy Programm findet man schnell neue Freunde.
- **Senior Citizens:**  
Menschen im Ruhestand, die an der Universität Bremen studieren, vernetzen sich mit internationalen Studierenden, Gastwissenschaftler:innen sowie ihren Familien – generations- und kulturübergreifend (in Kooperation mit dem Welcome Center/UBRA und der Akademie für Weiterbildung)

## What we offer:

- **Current information:**  
Information events for the start of studies, workshops, social media, podcasts (e.g. „How I met my WG“, „Exam Period“, „Stories of homesickness, hope and help“)
- **International events:**  
International Day, Culture Nights, Jam Sessions, City Tours, Discovering Nature, Cooking Events, International Art (music, film, literature) and much more
- **Study Buddy:**  
The program helps international students to settle in Bremen more quickly and offers the opportunity to exchange information about stays and experiences abroad. As a buddy (higher semester) you expand your international contacts and can use foreign languages. With the Study Buddy Program you will quickly make new friends.
- **Senior Citizens:**  
Retired people studying at the University of Bremen network with international students, visiting researchers and their families – spanning generations and cultures (in cooperation with the Welcome Center/UBRA and Akademie für Weiterbildung).